
令和 6 年度第５回 

関東学生ホッケー連盟役員会議事録 

 

日時：令和 6 年１月 20 日（月） 

時間：19 時 30 分〜20 時 30 分 

場所：オンライン会議 

出席者：一川邦彦、寺本祐治（副会長）、塩野谷住雄（監事）、久我晃広（理事長）、萬納宏俊、成田健一（以上

副理事長）、宮澤哲郎（事務局長）、西澤英一郎、三澤孝康、栗原崇、高田良太（以上常任理事）、渡邊道彦（臼

井常任理事後任として参加）、西浦大道（学連委員長）、榎本健吾（学連副委員長）、中島はる希（表彰委員

長）、秦野峻輔（競技委員長）、本間陽希（審判委員長）、伊藤拓朗（広報委員長）、矢萩奈緒（財務委員長）、堀

井綾乃（書紀）、潮崎一徳、東條光希、島村倫瑠、峯岸佳子、米地雄一郎、仲澤元（以上次期学生役員） 

 

古屋会長が欠席のため、一川副会長が代行して開催を宣言。 

 

【審議事項】 

1. 令和 6 年度事業報告について 

・西浦学連委員長より、令和 6 年度事業の実施結果について報告があり、内容について承認した。 

2. 令和 7 年度事業実施計画案について 

・潮崎次期学連委員長より、令和 7 年度事業実施計画案について報告があり、内容について承認した。 

3. 令和 6 年度収支決算報告について（含むインカレ決算報告） 

・矢萩財務委員長より、令和 6 年度収支決算について報告があり、内容について承認した。 

・インカレの決算の最終報告についても説明があり、承認した。萬納副理事等より、今年から JSC 助成

事業としたことにより JHA 補助金が大幅に増加、また企業協賛金も増加したことから、関東学連負担金

は大幅に減少したとの補足説明があった。 

4. 令和 7 年度予算案について 

・峰岸次期財務委員長より、令和 7 年度予算案について報告があり、内容について承認した。 

・萬納副理事等より、2025 年インカレは、損保ジャパン補助金を見込めないこともあり、社会人役員の

日当を千円に減額との提案があり、承認した。また、前日準備のためメイン・サブを優先予約している

が、（費用削減のため）予約時間帯の見直し等の提案があり、対応を進めることとした。 

5. 令和７年度専門委員会構成員（学生委員）について 

・潮崎次期学連委員長より、令和 7 年度専門委員会構成委員案について報告があり、内容について承認

した。 

6. 令和 7 年度社会人役員 1 名交代について 

・宮澤事務局長より、臼井常任理事が一身上の都合により退任するため、後任として渡邊道彦氏を次回

総会で選任予定である旨の報告があり、内容について承認した。 



7. 令和 7 年度春季関東学生ホッケーリーグ実施要項案について 

・仲澤次期競技委員長より、令和 7 年度春季関東学生ホッケーリーグ実施要項について報告があり、内

容について承認した。 

8. 令和 6 年度関東学生ホッケー連盟総会開催について 

・宮澤事務局長より令和 6 年度関東学生ホッケー連盟総会開催についての説明があり、承認した。 

詳細は、以下の通り。 

・日時：令和 7 年 2 月 15 日（土）19 時からオンライン会議にて実施 

・議案：令和 6 年度事業・決算報告、令和 7 年度事業計画・予算案、令和 7 年度学生役員・社会人役

員１名選任の承認 

・招集通知は学連委員長より、2/1 までに電子メールにて通知を行う。 

 

【報告/連絡事項】 

1. 令和 6 年・7 年度引き継ぎ会議実施報告について 

・西浦学連委員長より、1/11（土）19:30〜20:45 オンラインにて開催された引き継ぎ会議内容につい

て報告があった。 

2. その他 

・中島表彰委員長より、（前回役員会で協議した）リーグ戦ベストイレブン選出方法について、表彰委員

会内で協議を行い、業務負担を考慮し現状維持としたい旨の報告があった。社会人役員より「引き続き

検討は進めてほしい、学生内で協議を重ねてほしい」との意見があった。 

 

以上 

 

（押印略） 

関東学生ホッケー連盟副会長  一川邦彦 

 

関東学生ホッケー連盟理事長  久我晃広 

 

関東学生ホッケー連盟学連委員長 西浦大道 

 

 


